

Colombia

Ecopetrol, la empresa con desempeño social a nivel mundial según Dow Jones

Mié, 31/01/2024 - 20:38

Además de ello, la compañía colombiana ocupó el tercer lugar en prácticas de sostenibilidad superando evidentemente a otras compañías del sector.





Créditos: @ECOPETROL SA

Ecopetrol, una de las compañías más rentables e importantes para Colombia registró una destacable participación en el ranking mundial de empresas DJSI, también conocido como el Dow Jones, compitiendo con cerca de 13.500 compañías a nivel mundial y brillando por sus avances en materia de sostenibilidad y avance social tras la medición de poco más de 600 indicadores en 2023.

Entre los items que hicieron que Ecopetrol ocupara el primer lugar en este importante índice en materia social se encuentra su desempeño en derechos humanos, en el impacto en comunidades, en el desarrollo de capital humano y en buenas prácticas laborales. Aspectos en los que la petrolera colombiana obtuvo una calificación de 84 puntos sobre 100, puntuación más alta que la lograda por TotalEnergy y Empresa de Petroleros de España.

En el marco de sus esfuerzos por reducir los impactos ambientales de su actividad y transitar hacia economías más amigables, <mark>Ecopetrol</mark> recibió 71 de 100 puntos en la dimensión ambiental, casi 30 puntos más que otras compañías del sector.

"Este es un gran reconocimiento de Dow Jones al buen desempeño de <mark>Ecopetrol</mark> en su componente social, ambiental y en su compromiso con la transición energética, sobre el cual seguiremos trabajando sin descanso", manifestó Ricardo Roa Barragán, presidente de <mark>Ecopetrol</mark>.

Diversificar la economía, la apuesta de Ecopetrol en pro de los emprendedores

A lo largo de los últimos cien años Barrancabermeja se ha consolidado como la capital petrolera de Colombia y una de las ciudades más prósperas en Santander y el Magdalena Medio. No obstante, el principal atractivo de esta región radica en la berraquera de su gente, el calor humano y la 'pujanza' con la que, con apoyo de Ecopetrol, varios emprendedores han salido adelante exaltando otras de las riquezas de la zona: los recursos naturales, el turismo y la cultura.



Más Colombia

- Ecopetrol, la empresa con desempeño social a nivel mundial según Dow Jones
- Desempleo en Colombia cerró el 2023 en 10%
- Universidad de Antioquia: polémica por 'estudiantes eternos' con 39 semestres
- Fuerzas Militares abaten a cabecilla del Clan del Golfo y primo de 'Otoniel'



Se trata de Campo Emprende y <mark>Ecopetrol</mark> Emprende, dos líneas de apoyo con los que la petrolera impulsa a aquellos emprendedores que, con entereza y fe en sus proyectos, buscan mejorar la calidad de vida de sus familias, contribuir al desarrollo de la región y liderar ideas de proyecto que puedan influir positivamente en sus comunidades por medio del desarrollo del ecoturismo, la generación de empleo y la integración de nuevas tecnologías.

Ecopetrol

Siga a KIENYKE en Google News



Siga nuestro canal de WhatsApp



Más KienyKe

Colombia

Ecopetrol, la empresa con desempeño social a nivel mundial según Dow Jones



Además de ello, la compañía colombiana ocupó el tercer lugar en prácticas de sostenibilidad superando evidentemente a otras compañías del sector.

Política

lván Duque salió en defensa de su esposa y fustigó al presidente Petro



El expresidente defendió a la ex primera dama María Julia

Iván Duque salió en defensa de su esposa y



Bogotá

Llueve en Bogotá: ¿Cuál es el pronóstico del clima para los próximos días?



Durante la tarde de este miércoles la capital fue escenario de una esperanzadora lluvia en medio de la temporada seca.

Política

¿Intervendrá? Petro responde a Benjamin Netanyahu por conflicto con Palestina



El presidente finalmente respondió a la carta enviada por

¿Intervendrá? Petro responde a Benjamin Netanyahu por conflicto con Palestina



El expresidente defendió a la ex primera dama María Julia Ruiz y aseguró que Gustavo Petro es "símbolo de polarización". El presidente finalmente respondió a la carta enviada por el primer ministro israelí, quien solicitó apoyo para la liberación de rehenes.

Kien Opina



El expresidente defendió a la ex primera dama María Julia Ruiz y aseguró que Gustavo Petro es "símbolo de polarización".



El presidente finalmente respondió a la carta enviada por el primer ministro israelí, quien solicitó apoyo para la liberación de rehenes.

Kien Opina